



## Räumlichkeiten Frauenberatung

Die Bezirksrätin Isa Knilli (LINKS) stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung am 09. Juni 2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### **ANTRAG**

#### **Antragstext:**

Die zuständige Magistratsabteilung MA57 möge prüfen, ob, im Sinne einer besseren Unterstützung von Opfern sexueller Gewalt, dem momentan in der Rötzergasse angesiedelte Verein "Frauenberatung Notruf bei sexueller Gewalt" ein Raum zur Verfügung gestellt werden könnte oder dieser, bei der Suche nach neuen Räumlichkeiten unterstützt werden könnte.

#### **Begründung:**

Der Verein "Frauenberatung Notruf bei sexueller Gewalt" bietet Beratung für Gewalt betroffene Frauen, sowie für Angehörige derer an. Diese Beratung kann sowohl eine akute sein, als auch eine längerfristige. Ebenso bietet der Verein Prozessbegleitungen an sowie Multiplikator\*innen Coachings. Es ist essentiell, eine Gewaltschutzstelle in unserem Bezirk zu haben. Es ist essentiell, dass Hilfesuchende, diese möglichst schnell und nah bekommen. Der Verein sieht sich momentan gezwungen aus ihren momentanen Räumlichkeiten auszuziehen, würde aber gerne weiter im 17. angesiedelt bleiben. Ihr Wunsch ergänzt sich mit dem Bedürfnis des Bezirkes, wonach eine Unterstützung unsererseits naheliegend wäre.

Für die Fraktion LINKS

Isa Knilli